
6 Pièces

329 m²

Réf. STZ250312

7 590 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Exclusivite  -  saint-tropez  -  nichée  au  sein  d'un  secteur  préservé  à

saint-tropez,  cette  superbe  villa  allie  calme,  intimité  et  emplacement

privilégié  — à  seulement  quelques  minutes  du  cœur  du  village  et  des

plages.  Située  dans  un  environnement  verdoyant  et  paisible,  au  sein

d'une  belle  adresse  tropézienne,  la  propriété  offre  un  mode  de  vie

harmonieux  dans  un  cadre  discret  et  intimiste.  Construite  en  2011,  la

villa bénéficie de volumes généreux, avec une surface totale de 329 m²

incluant un jardin d'hivers / véranda et le garage, à laquelle s'ajoute une

cave de 23 m². Elle se distingue par ses ...

SOLE  AGENT  -  Saint-Tropez  -  Nestled  on  the  inner  side  of  Saint-Tropez,  this

stunning  villa  blends  peace,  privacy,  and  prime  location—just  minutes  from  all

points  of  interest  in  Saint-Tropez.Set  on a lush,  quiet  one-way area with  a vibrant

year-round  community  ,  the  home  offers  a  harmonious  lifestyle  in  one  of  the

Saint-Tropez's  most  sought-after  settings.Built  in  2011,  the  villa  boasts  generous

volumes, with a global surface of 329 sqm including the orangery and garage, and

in addition a cellar with 23 sq m.It also features soaring ceilings, and an effortless

flow between indoor and outdoor ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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